

tinal , parce qu'il avoit été trop maltraité par le coup de fusil.

LE GUÉPIER à tête jaune et blanche.

ALDROVANDE a vu cette espèce à Rome : elle est remarquable par la longueur des deux pennes intermédiaires de sa queue , et par son bec plus court à proportion ; elle a la tête blanche variée de jaune et de couleur d'or ; les yeux jaunes ; les paupières rouges ; la poitrine rougeâtre ; le cou, le ventre et le dessous des ailes blanchâtres ; le dos jaune ; le crópion, la queue et les ailes d'un rouge très-vif ; le bec d'un jaune verdâtre , un peu arqué, long de deux pouces ; et la langue longue et pointue à-peu-près comme celle des pics.

Cet oiseau étoit beaucoup plus gros que notre guépier, et avoit vingt pouces de vol ; les deux pennes intermédiaires dépassoient de huit pouces les pennes latérales. Le seigneur Cava-